

じっくり取り組み、落ち着いた生活をしよう！

学校では柿や栗などが実りはじめ、秋の深まりを感じる季節となりました。日中の日差しはまだ暖かく感じられますが、朝晩は冷え込むことも多くなっています。体調管理には十分注意させたいと思います。

10月の終わりに新体力テストを行いました。コロナ禍にあって室内で過ごすことが多かったことや運動部の活動が休止していたこともあり、例年よりも体力が低下していると感じました。11月から持久走練習が始まります。心と体を鍛え、寒さに負けない子どもになってほしいと思います。

6年生一人一人が、持てる力を出し切れるように支援し、充実した日々を送れるように、担任一同努めてまいります。今月も、ご協力のほどよろしくお願いたします。

11月の学習予定

国語	自分の考えを発信しよう きつねの窓 書評を書いて話し合おう
社会	戦国の世から天下統一へ 江戸幕府と政治の安定 町人の文化と新しい学問
算数	比例と反比例 並べ方と組み合わせ方
理科	水よう液の性質 土地のつくりと変化
音楽	音楽集会の曲(木星)
図工	ポスター(イルミネーションイベント) 卒業制作
家庭	こんだてを工夫して
体育	マット運動 走り幅跳び 持久走
総合	地域応援団「イルミネーションイベント」
道徳	手品師 田中正造 せんぱいの心を受けついで 義足の聖火ランナー～クリス・ムーン～
外国語	Let's think about our food

お知らせとお願い

音楽集会

下記の予定で開催します。

・11月17日(水) 全校合唱(校庭)

※好天で風の影響がない場合。

・11月19日(金) ペア学年で合奏を見合う

※体育館で1年と6年で見合います。

・11月24日(水) 全校視聴

※各クラスで全学年の合奏の動画を視聴します。

6年の合奏曲は「木星」(ジュピター)です。

保護者の方にも動画を公開する予定です。

スマートフォン、SNSの使い方について

先日、6年生の複数の児童が関わったスマートフォンを使った SNS 上のトラブルが発生しました。今後スマートフォンやパソコン、ゲーム機を通して SNS を利用する機会が増えていくことが予想されます。学級活動などで SNS の使い方等の指導をしていますが、ご家庭でも使い方のルールの確認をよろしくお願いいたします。

※参考:話し合っていますか? 家庭のルール

(文部科学省)

校外学習

先日配布した「校外学習のお知らせ」のとおり、校外学習は11月10日(水)に実施することになりました。

学校集合 7:30 学校出発 8:00 加曽利貝塚見学 9:40~12:30 昼食(弁当)

千葉県立美術館見学 13:10~13:50 学校到着 15:30 解散15:50

※体調を整えて参加させてください。朝の健康観察で体温が37度を超えている場合は不参加となります。

当日、欠席する場合は7:20までに(お知らせでは7:00となっていました)変更します)学校へ連絡してください。

10月の6年生

1組:「デジタル花火大会」の絵画やトートバッグ作りを意欲的に行いました。クロームブックは外国語の発表やイルミネーションのプログラミングを行うことで技術の向上が見られます。お互いに教え合う姿が印象的です。

2組:クラスで音楽集会のめあてを決め、本番に向けて練習を始めました。リコーダー、キーボード、木琴に分かれ、練習を重ねるごとに、難しい指遣いやテンポでできるようにしてきました。姿勢や強弱にも気を付け、素敵な演奏に仕上げていきます。